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Eugenia de Montijo, 109

Tel. 91 508 80 96

Madrid

Avda. Juan Carlos I, 17

Tel. 91 688 52 04

LEGANÉS (Madrid)

C/. El Sol, 5

Tel. 91 694 50 87

LEGANES (Madrid)

C/. Monegros, 10 - Local 20

Tel. 91 688 47 96

LEGANÉS (Madrid)

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Comprometidos por la calidad

con total entrega

C/. JENARA GOMEZ, 6

28044 MADRID

Tel. 91 422 01 63

900 100 000
Información General

http://www.nacex.com

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

A.VV. CARABANCHEL ALTO
VECINO PARTIC IPA

Por solo 12€ al año, y con tu
apoyo,

C/ Piña 15, 28044 Madrid.
Telf / Fax: 91 508 95 62

¿YA ERES SOCIO?
¡Consigue que otro vecino se asocie!

LA ASOCIACION ES DE TODOS
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Asociación de Vecinos de Carabanchel Alto
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Por sólo 12€ al año, y con tu apoyo,

el barrio seguirá mejorando.

HAZTE SOCIA / HAZTE SOCIO

CUPÓN DE INSCRIPCIÓN

Nombre:

Apellidos:

Domicilio:

Localidad:

Télefono:

Correo-e:

Temas de interés:

Cuenta bancaria:

Firma:

Fecha: de de 201

Envianos este cupón por fax (91 508 95 62)

o por correo postal (C/ Piña 15, 28044 Madrid).

También puedes traerlo personalmente a

la Asociación o depositarlo en

el buzón de la puerta.

Tus datos pesonales sólo se utilizarán para enviarte información

desde la Asociación, en ningún caso serán cedidos a terceros.

¿YA ERES SOCIO?

¡ CONSIGUE QUE OTRO VECINO SE ASOCIE !

¿CRISIS O ESTAFA?

Se cumplen ahora 4 años de una crisis que quisieron ocultar al

comienzo, pero que ahora no termina de tocar fondo. Las

consecuencias de desempleo, congelación de salarios y pensiones,

aumento de los años de trabajo (mejor dicho de paro), recortes en

prestaciones sociales, familias desalojadas de sus viviendas,

depósitos bancarios secuestrados, etc. son dramáticas… pero solo

para unas personas, la gran mayoría del pueblo. Porque otros, ese

1% de banqueros y grandes empresarios, están aumentando sus

beneficios en plena crisis (está aumentando la venta de coches de

lujo).

Nos están estrujando hasta lo insoportable para pagar una deuda

que no hemos generado, porque la parte principal de esta deuda la

han generado estos banqueros y grandes empresarios, que siempre

han defendido que el estado no se meta en sus negocios, cuando les

va bien, pero que recurren a él para cubrir sus deudas, obligando a

contribuir a todos los ciudadanos para devolver esas millonarias

deudas de unos pocos.

Los ajustes que estamos padeciendo son muy duros e injustos. Casi

todos los gobiernos municipales, autonómicos y el central están

aplicando las recetas emanadas por el dogmatismo neoliberal, y las

consecuencias no se hacen esperar: más paro, más gente sin casa y

más casas sin gente, cierre de pequeños negocios, miseria

creciente, deterioro en los servicios públicos, y un largo etcétera.

La última vuelta de tuerca ha sido la reforma laboral decretada por el

Gobierno, que supone anular gran parte de los derechos que los

trabajadores habíamos conquistado tras décadas de lucha. A partir

de ahora el despido será casi gratis y sin límites, la prestación por

desempleo servirá para financiar parte de la nómina, los convenios

serán papel mojado en poco tiempo, el empresario podrá modificar

unilateralmente las condiciones del contrato, incluyendo movilidad,

salarios, etc., dando pasos hacia una nueva esclavitud.

Ellos mismos han anunciado que esta reforma no creará empleo; lo

que se pretende es que los trabajadores ganemos menos, tengamos

menos derechos, para que los grandes empresarios y banqueros

pueden acumular más riqueza todavía.

No podemos aceptar estos atropellos, mientras aumentan los

repartos de beneficios, crecen los casos de corrupción, indultan a los

responsables y la ostentación y el despilfarro son cada vez más

groseros. No nos lo merecemos, y por eso debemos reaccionar.

Esta Asociación de Vecinos de Carabanchel Alto os anima a resistir

estos ataques, y a luchar para conseguir una sociedad justa e

igualitaria, sin abusos ni explotación, con unos servicios públicos de

calidad y unas condiciones dignas para todos los trabajadores.

Junta Directiva

● ● ● ● ● ● ●
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EL DINERO DE LAS OLIMPIADAS PARA EQUIPAMIENTOS EN LOS BARRIOS Y UNA CIUDAD MÁS HABITABLE

Después de dos fracasos consecutivos, el equipo de

gobierno del Ayuntamiento de Madrid vuelve a persistir

en su cabezonada de que Madrid sea la sede de unos

juegos olímpicos.

Ya se marchó el anterior alcalde que dejó una deuda

multimillonaria por gastos en cuestiones tan impropias

como la remodelación de la M-30 (que era de gestión

estatal), o el traslado de la sede municipal con la

ridícula excusa de hacer un gran centro cultural junto a

los museos que jalonan el Paseo del Prado. Pero

mientras despilfarraba los recursos en esas obras

impropias, dejó sin presupuesto los necesarios

equipamientos y los servicios sociales que son los

propios de la gestión de los ayuntamientos, incluido el

de Madrid

La nueva alcaldesa ha querido coger ese testigo

olímpico perdedor, y se empeña en malgastar dineros

de la maltrecha tesorería municipal en viajes, lujos y

sobornos para quienes decidirán la ciudad

organizadora.

HERBOLARIO - CLÍNICA

FÉLIX

* RECUPERACIONES

FUNCIONALES

* MASAJE DEPORTIVO

* QUIROMASAJE

* ARTRITIS ARTROSIS

* LINFÁTICO

* ACUPUNTURA

* PRACTICANTE - ATS

* CONSULTA DIARIA

IGUALATORIO

* ANALÍTICA BASICA

* TRATAMIENTOS

NATURALES

Mercedes Rodriguez,1º Bajo E
Telf.91 508 63 69

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Ya hemos visto en qué consiste el espíritu olímpico de

Ana Botella, al ceder la millonaria Caja Mágica a una

escudería de Fórmula 1 y negar el uso de sus

instalaciones deportivas a los vecinos de la zona.

Mientras solo invierten en los espectáculos elitistas

(3,5 millones de euros cuesta el master de tenis cada

año), continúan cerradas o defectuosas muchas

instalaciones deportivas, olvidando el necesario

fomento del deporte de base.

Parece que estamos en crisis para unas cosas, pero no

para otras. Defendemos que los poderes públicos

realicen inversiones que reactiven la economía y

mejoren el empleo. Pero no se puede gastar, y menos

ahora, en obras que no puedan ser disfrutadas por la

ciudadanía, como pasa con las instalaciones

olímpicas. Lo que necesita Madrid con urgencia es

invertir en los equipamientos que tanto necesitan los

barrios, como escuelas infantiles, colegios e institutos,

polideportivos, centros culturales, de mayores, de

jóvenes, de atención social, viviendas sociales, y un

largo etcétera. Pero Madrid también necesita mejorar

el transporte público y solucionar la contaminación,

ampliar la cobertura de los servicios sociales de las

personas más necesitadas, aumentar la dotación, en

medios materiales y humanos, de los servicios que

presta el ayuntamiento y que se están deteriorando en

estos últimos años.

Esta es la única olimpiada que las vecinas y vecinos de

Madrid queremos organizar y ganar; lo demás son

gastos inútiles y fuegos de artificio, mientras los

vecinos seguimos igual o peor, soportando unos

impuestos cada vez mayores para que unos pocos se

enriquezcan a nuestra costa.

Pedro Casas

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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EL PARQUE MANOLITO GAFOTAS CUMPLE 10 AÑAZOS

La pena, es que este PREMIO no vino refrendado de un apoyo

claro y decidido por parte del Ayto. para adecuarlo y mantener

la zona verde como tal, por esa razón, continuamos

celebrando nuestra arbolada.

Por eso, queremos que el Ayto, de una vez por toda,

RECEPCIONE el Parque y lo atienda. No queremos que sea

una simple –y abandonada- zona forestal, como lo define

nuestro concejal de distrito, D. Carlos Izquierdo, que

apropósito, desconocemos por qué no se ha sumado nunca a

la causa de defender nuestro parque; un parque longitudinal,

sí, con un hermoso carril bici que lo recorra y que cuente con

muchos más árboles de los que nosotros mismos le hemos

dotado, más de 200 árboles entre olmos, almendros, arces,

fresnos, chopos, encimas, pinos, higueras, castaños, álamos,

etc… tampoco echaríamos de menos, mobiliario urbano, tipo

bancos o algún columpio para los niños, ¿verdad Manolito? O

estando en Cuatro Vientos, sería perfecto, planificar alguna

zona para hacer volar nuestras cometas al viento, cuan

ilusiones de un niño… el niño Manolito que todos llevamos

dentro…

Durante todo estos años hemos ido conociendo gente y

colectivos a los que tenemos mucho que agradecer y con los

que compartimos vivencias inolvidables, como con Rosa y su

colectivo TREPA (Asociación de Trabajadores Especializados

en Poda y Arboricultura) que tanto nos ha enseñado y

amenizado en cada arbolada, o a Luis de ARBA (Asociación

para la Recuperación del Bosque Autóctono) que nos ha

proporcionado un buen número de árboles, o a Pedalibre

(Asociación Cicloturista de Usuarios de la Bicicleta ) que ha

defendido el acondicionamiento del carril bici de nuestro

parque; o a Ecologistas en Acción, en la persona de Juan

García, siempre ahí para echarnos una mano en lo que fuera.

Así pues a tod@s vecin@s muchas gracias por hacer que

Manolito tenga lo que se merece… un GRAN PARQUE… el

más chulo del mundo mundial.

Parece mentira, cuando allá por el 2003 inauguramos el

parque lineal con nuestra primera arbolada. Desde aquella y

su antecedente, la “piedro-pancantar” que decía SOS

PARQUE y que nos fue poniendo en contacto a unos cuant@s

loc@s que quisieron hacer más y mejor su barrio, han pasado

muchas cosas pero quizás, la más importante, es que tenemos

un barrio VIVO con gente deseosa de hacer cosas por

mejorarlo. Como sucede con el PARQUE MANOLITO

GAFOTAS, que si bien no tiene el aspecto que todos

deseáramos, si que es ya un lugar de referencia para el

vecindario e incluso para muchos madrileños, y si no, buscadlo

en Internet y ya veréis lo que os sale.

Durante estos diez años, que ayer conmemoramos con una

exposición retrospectiva de cómo era y cómo es nuestro

parque, ha pasado mucha gente por aquí para echarnos una

mano: desde Inés Sabanés que se apuntó a la primera con su

chandal de los domingos, hasta Trinidad Jiménez con su

chupa de cuero que vino a la segunda; pasando por el actor

Ángel Jodrá o el escritor Lorenzo Silva, que no quisieron

perderse la tercera; sin olvidar a nuestra madrina de honor,

Elvira Lindo y al padrino, Emilio Urberuaga y al dúo Los

Irreverentes que nos bendijeron el parque como Dios manda,

allá por el 2006.

Y precisamente en 2006, en diciembre, en la misma fecha del

sorteo del Gordo de Navidad, los tres grupos municipales del

Ayto. tuvieron a bien, PREMIARNOS declarando oficial el

nombre que los vecinos elegimos para nuestro 40% de zonas

verdes prometida por el Plan General de Ordenación Urbana.
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La Sanidad Pública Madrileña: (Recortes Sanitarios o Políticas de Privatización)

La nueva Ministra de Sanidad, a parte de hablar

de generalidades, sin entrar en detalle en ningún

asunto, mira por dónde, entra en el tema del aborto,

una situación médica y ciudadana (con los tres

supuestos que dice la Ley) ya superada por la

sociedad y que nos lleva de nuevo al

fundamentalismo católico, y a un lastre ideológico

del nuevo Gobierno. El aborto, se debe prevenir

activamente. Para que los abortos no se den o

vayan disminuyendo, se debe hacer una buena

prevención, información sobre los anticonceptivos,

mantener la píldora del día después. Pero una vez

se de el embarazo no deseado, dar la facultad que

tiene la mujer de decidir qué quiere hacer, somos las

mujeres las que debemos decidir( no queremos que

nos tutelen en esto). Hay que prestar toda la

atención que necesitan, abortar en el Sistema

Nacional de Salud, con todas las garantías médicas

y sanitarias a la que tenemos derecho.

Los ciudadanos, tenemos suficientes motivos

para movilizarnos, apoyar a los trabajadores

sanitarios, y defender el Sistema Público de Salud.

Los Colegios de Médicos, y las organizaciones

en Defensa de la Sanidad Pública, lo están

difundiendo estos días, tenemos que defendernos

de esta deriva a la que nos lleva Esperanza Aguirre,

y que va a suponer, tener una sanidad para ricos (los

que lo puedan pagar) y los que no, a la

beneficencia.

Esto sí es un plan estratégico.Atentos.

Amparo Golderos

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Los recortes en la sanidad pública, no son tanto

los presupuestos sanitarios, sino la apuesta del

Gobierno del PP de Madrid, de deteriorar el

sistema público, apostando por la privatización de

la Sanidad Madrileña, como ha declarado el

presidente del Colegio de Médicos estos días.

El incremento presupuestario, se dirige en

exclusiva a la privatización, 93,3 millones de € van

para los hospitales de Móstoles y Collado Villalba,

con un aumento del 34% para los convenios con el

sector privado. Los centros de gestión privada,

tienen un aumento del 9% y los centros de

Alcorcón (Fundación) y Fuenlabrada (Empresa

pública) tienen un incremento de solo el 5,7% y

3,6% respectivamente, por el contrario, los

tradicionales o de referencia ven disminuir sus

presupuestos un 1,5% que sumado a la bajada del

2011 en un 9,5% pone de manifiesto, que las

privatizaciones no ahorran gastos, sino aumentan,

y esto va en detrimento de la Sanidad Pública,

¿por qué tanta derivación de lo público a lo

privado?, ¿por qué no se abren los hospitales por

la tarde, como lo hacen los privados? Porque

aceptamos el ir a lo privado a hacernos pruebas,

siendo cómplices de alimentar la cuenta de

resultados de las empresas privadas, porque

juegan con lo más preciado que tenemos, que es la

salud, por eso accedemos sin pregunta, nos

manipulan, como en tantas otras cosas.

La atención primaría (AP) donde el aumento

del horario de los profesionales sanitarios y la

carga de trabajo, no se debe a tanto a la bajada

presupuestar ia, (que también) sino la

consecuencia de la necesidad del incremento de la

financiación del sector privado, que desde hace

unos años viene practicando la política

privatizadora de Esperanza Aguirre, deteriorando

el Sistema Público de Salud.

La libre elección de medico, enfermera o

pediatra, es una cortina de humo para no

hablar de las cuestiones importantes, no todos

podemos ir al mismo médico, si los habitantes de

Madrid, decidiéramos ir a los que dicen ser los

mejores, tendríamos una lista de espera, que

nadie lo haría, no es una realidad, eso ya estaba en

la Ley del 86 y nunca se puso en valor como se

está haciendo ahora ¿por qué no se informó a los

ciudadanos, que podían hacerlo? sacan esto

ahora para no hablar de otras cosas.
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El sábado 18 de Febrero, celebramos el carnaval,

como llevamos haciendo desde el año 2010. ¿Por qué la

Asociación de Vecinos, se plantea hacer un pasacalles de

carnaval?.

Pensamos que se deben recuperar las fiestas

tradicionales, hablamos con los colectivos del Barrio,

Colegios y se decidió entre todos hacerlo. Preparamos los

trajes, los colegios con sus disfraces de su fiesta del cole, y

activar unas fiestas olvidadas.

Con estos mimbres, nos dispusimos a salir a la calle

a divertirnos, viendo que la gente lo pasaba bien, risas y ver

cómo hablas con gente que antes no lo habías hecho, con la

intención de ir mejorando el pasacalles de año en año.

!Pero mira por donde¡ La Junta de Distrito con D.

Carlos Izquierdo como Presidente, de la misma, solo pone

palos a las ruedas y ningún año ha dado el visto bueno,

para que nos den la autorización para el pasacalles, ¿Qué

se Alega? Que tenemos una vía principal que no se puede

cortar el trafico durante 2 horas, con unos argumentos

peregrinos nada creíbles.

¿Por qué se puede cortar varias calles del Centro,

Paseo de la Castellana, durantes horas?

¿Por qué no se puede hacer lo mismo en los barrio?

Esto es un planteamiento que no se sostiene, es una fiesta

lúdica, participativa y no hay que pagar por verlo, por lo que

nos estropean una cosa que se hace con ilusión y ganas, es

un encuentro con los vecinos fantástica. Este año como los

anteriores hemos tenido que hacer el pasacalles por la

acera.

No nos resignamos a dejar de hacer éstas cosas,

bastantes indignados estamos ya, como para que

sistemáticamente nos prohíban hacer cosas en el barrio.

Felicidades, a todos los colectivos que a pesar de

las trabas que nos ponen, somos capaces de ponernos de

acuerdo para hacer cosas por y para el barrio.

¿Hasta cuándo tanto prohibir?

CARNAVALES 2012
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C/. Joaquín Turina, 19 y 21

Teléf. y Fax: 91 508 98 15

28044 MADRID

IMPRESION DIGITAL

FOTOCOPIAS B/N - FOTOCOPIAS COLOR
ENCUADERNACIÓN - WIRE - FASCÍCULOS

RESTAURACIÓN DE LIBROS - PLASTIFICADO
REVELADO FOTOGRÁFICO NORMAL Y DIGITAL

MATERIAL DE OFICINA - PAPEL CONTINUO
RECLAMOS PUBLICITARIOS

SERVICIO DE FAX Y E-MAIL (ENVIO Y RECEPCIÓN)
GRAN SURTIDO EN INVITACIONES DE BODA

Y REGALOS PARA CELEBRACIONES
COMUNIONES - BAUTIZOS - ETC.

CARTELERÍA CUALQUIER TAMAÑO
RELLENADO DE CARTUCHOS DE TINTA

DESDE PEN-DRIVE, C.D., MOVIL, ETC.

A PAPEL O CARTULINA EN COLOR O BLANCO Y NEGRO

PASAMOS SUS PELICULAS A DVD

OFERTA REVELADO
TODAS LAS COPIAS A 0,17

ESCANEADO DE DOCUMENTOS
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TERCER ENCUENTRO VECINAL !SOMOSMADRID?

Las ponencias giraron en torno a explicar los datos de los

presupuestos que tiene el Ayuntamiento de Madrid, lo que

debe, a quién se lo debe y de dónde recoge el dinero para

pagar la gran deuda que tiene pendiente esteAyuntamiento,

a quiénes van destinadas esas cantidades desorbitadas y

como desvía la atención de los ciudadanos creando

megaconstrucciones que no están en funcionamiento,

como de cual faraón del antiguo Egipto se tratara. Lo más

triste de este encuentro fueron las conclusiones y es que

nos engañan y nos dejamos engañar mirando hacia otro

lado.

Al final de las intervenciones, nos dieron una reflexión los

organizadores del evento a través de Arantxa Alonso

(presidenta de la Asociación de Vecinos de Aluche) y Jesús

María Pérez (representante de laAsociación de Vicálvaro).

Finalmente los asistentes pudieron preguntar a todos los

ponentes, dar sus opiniones, bastante variadas y cada una

formulada desde sus perspectivas y experiencias de lucha.

Pero a la conclusión final que llegamos todos es que

tenemos que unificar fuerzas, hacer más participativa esta

ciudad, luchando desde los barrios hasta la gran capital, por

eso es tan importante la participación ciudadana.

Porque lo que sí se notó en este encuentro es la falta de más

ciudadanos como mujeres y jóvenes, sector de la población

que tiene que despertar para conseguir entre todos una

ciudad más justa y en la que podamos convivir tadas y todas

con una gestión más equitativa.
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6 AÑOS AGUANTANDO LOS PARQUÍMETROS, PARA NADA

Sra. Doña Ana Botella

Alcaldesa del Ayuntamiento de Madrid

Madrid, 25 de febrero de 2012

Como nueva regidora de la capital, nos dirigimos a Vd. con el objeto de exponer

la situación de los barrios periféricos afectados por la ampliación del SER en

2006.

Los perjuicios que ocasiona a los pequeños comerciantes se suman a la penosa

situación económica, que encuentra en este sector a una de sus víctimas más

débiles.

Los vecinos pagan por un servicio que no sólo no les beneficia, sino que

perjudica, al disminuir las plazas disponibles para residentes.

En los cascos históricos el servicio se presta de una manera irregular.

Y podemos afirmar con datos que este servicio, cuya utilidad no discutimos

pueda tener en los barrios centrales de la ciudad, en la periferia es inútil y

gravoso para las arcas municipales, lo que no se comprende en una situación de

crisis presupuestaria como la actual.

Por todo ello solicitamos la celebración de una reunión en la que podamos

analizar, a la vista del tiempo transcurrido, el balance de dicha medida.

Quedando a la espera de su contestación, reciba un cordial saludo.

Colectivos vecinales antiparquímetros de los barrios periféricos de Madrid

El 1 de marzo se cumplieron 6 años

desde que Gallardón, anterior

alcalde de Madrid, nos impusiera los

parqu ímet ros a los bar r ios

periféricos como el nuestro.

La prepotencia mostrada por aquel

regidor, le impidió reconocer

públicamente su error (o quizás

ambición), y retirarlos como era su

obligación. En nuestro barrio, como

así ocurre en otros llamados cascos

histór icos, solo funcionan 8

parquímetros en una zona en la que

vigilan y multan los controladores,

mientras que hay otros sin funcionar

desde aquella fecha.

Vecinos de la periferia se han dirigido

a la nueva alcaldesa con la

esperanza de que pueda tener un

gesto de sensatez y corrija la medida

que nunca se debió tomar. Y le han

pedido la celebración de una

entrevista, según carta que a

continuación reproducimos:

Desentrañando los presupuestos municipales
Tercer Encuentro Vecinal ¡somosmadrid?
PatriciaAdan
El pasado 26 de noviembre se celebró, en el Centro
Dotacional Integrado deArganzuela el Tercer Encuentro
Vecinal ¡SOMOS MADRID?

Para quienes desconozcan estos encuentros y tenga

interés en vivir más informado de lo que ocurre en su ciudad,

pueden visitar la página web www.somosmadrid.es, donde

se recoge toda la información de este grupo de diferentes

asociaciones vecinales que no se conforman con vivir de las

subvenciones, sino que aparte de llevar acabo una serie de

actividades culturales también se preocupan de la denuncia

y lucha vecinal, de cada uno de los distritos que forman este

grupo de asociaciones.

No quieren ser meros espectadores del despilfarro del señor

Gallardón y su equipo de gobierno .

Dedican horas, esfuerzo y mucha indignación en trabajar

para desentrañar los presupuestos y las maniobras con las

que el Ayuntamiento de Madrid intenta maquillarlos, (para

más información ver artículos en las páginas 6 y 7)

desviando los números presupuestarios a diferentes

sociedades y recayendo la deuda e injusta subida de

impuestos en ”los ciudadan@s”.

El encuentro vecinal comenzó con las presentaciones de los

dos ponentes :

Ricardo Rodríguez (escritor y agente de la hacienda

pública).

Fernando Urruticoechea (economista-urbanista que ocupó

el cargo de interventor del Ayuntamiento de Castro Urdiales

donde destapó una de las mayores tramas de corrupción

municipal de los últimos años).
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GRAN VARIEDAD DE PLANTOS PREPARADOS
PARA LLEVAR

* EMPANADA

* TORTILLA

* ALITAS

* CROQUETAS

* ENSALADAS

* LASAÑA

* ALBONDIGAS

* POSTRES

* ... Y POR ENCARGO:

* ARROCES AL GUSTO

* CORDERO

* COCHINILLO

* CABRITO

ABIERTO TODOS LOS DIAS DE 10:00 a 16:00

* PAELLA

* FIDEUÁ

* COSTILLAS

* BACALAO

C/ Engenia de Montijo, 108 (Pla. Emperatriz) (91 4006701)
C/ Cebreros, 46 (Metro Lucero) (91 4630503)

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Calle Alzina 1
(esquina Gómez de
Arteche)

Junto al PAU y frente
al colegio Amorós

Carabanchel Alto
28044 MADRID

Tfno/Fax
91 508 26 89

e-mail:
duocristal@gmail.com

DUO CRISTAL

A.VV. CARABANCHEL ALTO
VECINO PARTIC IPA

Por solo 12€ al año, y con tu
apoyo,

C/ Piña 15, 28044 Madrid.
Telf / Fax: 91 508 95 62

¿YA ERES SOCIO?
¡Consigue que otro vecino se asocie!

LA ASOCIACION ES DE TODOS
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ROSALÍA DE CASTRO
RINCÓN DE POETAS/POETISAS
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CRÓNICA DE LA CABALGATA POPULAR DE CARABANCHEL 5/01/2012
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El tema de la carroza era “El Agua es de Todos”, que

recordaba que este bien público y necesario no debe

privatizarse, y las personas que acompañaban la carroza

iban vestidas de gotas de aguas.

En cuarto lugar iban los 3 reyes magos, con sus 3 pajes, en

una bonita calesa tirada por dos hermosos caballos, que fue

la más buscada por los asistentes.

En último lugar un camión, en cuyo frente figuraba el cartel

“Carbón para el Ayuntamiento”, y que contenía varios sacos

del mineral con el que los Magos obsequiaban al consistorio

por haber suspendido la cabalgata del distrito. Dicha

carroza era recibida por aplausos de los espectadores a lo

largo de todo el recorrido.

Las calles del barrio estuvieron abarrotadas de pequeños y

grandes, y la alegría se desbordó al llegar a la plaza de la

Emperatriz, donde materialmente era casi imposible abrirse

paso entre la multitud que esperaba impaciente la llegada

de la comitiva. Muchos de los vecinos asistentes procedían

de otros barrios del distrito una vez que se enteraron que la

cabalgata no pasaría por sus calles.

Al llegar a la plaza, las carrozas se detuvieron, y un niño y

una niña leyeron una carta a los reyes magos (que se

transcribe en este mismo boletín), en la que pedían que

todos los niños y niñas del mundo tuvieran un hogar, que el

barrio tuviera las dotaciones educativas necesarias y que

sus padres y hermanos encontrasen trabajo.

Tras esta lectura, que fue recibida con aplausos de los

asistentes, los Magos descendieron de la calesa y se

sentaron en la plaza a recibir a los niños que quisieran, a los

que hicieron entrega de un obsequio.

Al mismo tiempo las mujeres de laAsociación de mujeres de

Carabanchel Alto, con ayuda de otras vecinas y vecinos,

procedía a repartir el chocolate con bizcocho a los cientos

de personas que se acercaron, una tradición de antaño que

este año se ha vuelto a rescatar.

A la hora señalada, las 5 de la tarde, arrancó la Cabalgata

Popular de Carabanchel de la Avenida de la Peseta junto a

laAv. de CarabanchelAlto

Abría el cortejo un gran cartel explicativo, llevado por tres

chicas, en el que se explicaba que esta cabalgata estaba

organizada por el barrio gracias a la colaboración de

diversas asociaciones y vecinos y comerciantes, que

aportaron su trabajo o dinero para que fuese una realidad

ante la suspensión de la que venía organizando la Junta

Municipal

Detrás del cartel iba la animada charanga Trovada, de la

Asociación de Vecinos de Fontarrón, que nos deleitó con

sus acordes. Junto a la charanga desfilaba una primera

comitiva de personas caracterizadas de diversos oficios,

impulsada por laAsociación Cultural la Casa del Barrio.

A continuación de ell@s se abrían paso dos grupos de

ciclistas jóvenes; uno que realizaba acrobacias sobre el

asfalto, y otro que montaba un diseño especial de bi-tri-

ciclos en los que el pedaleante va tumbado. Ambos grupos

causaron la admiración de los espectadores.

Tras ellos iba la primera de las 5 carrozas, adornada con los

motivos de la película de dibujos Shrek, con multitud de

niños y adultos disfrazados, organizada por laAsociación de

Madres y Padres del colegioAmorós.

La segunda de las carrozas la prepararon la Asociación de

Madres y Padres del colegio Antonio Machado, el Plan

Comunitario de Carabanchel Alto y el club deportivoAntonio

Machado, en la que el tema central de la carroza, así como

los disfraces de los pequeños (hasta 100 niños) y grandes

eran los Pitufos..

La tercera de las carrozas la decoró y organizó laAsociación

de Vecinos de Carabanchel Alto, con la participación de

numerosos vecinos, padres y alumnos de otros colegios del

barrio.
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FOTOS DE LA CABALGATA POPULAR DE CARABANCHEL 2012



A mediados de noviembre pasado, un periodista nos

informaba que la Junta Municipal de Carabanchel no iba a

organizar la tradicional Cabalgata de Reyes, alegando

motivos presupuestarios. 35 años después, querían

dejarnos sin una de las actividades más participativas del

barrio, perjudicando no sOlo a los niños, verdaderos

protagonistas del evento, sino también a los pequeños

comerciantes en un día tan señalado para sus ingresos.

La reacción fue inmediata, y se convocó una primera

reunión vecinal el 1 de diciembre, en la que la amplia

respuesta dio la fuerza para poner en marcha un evento de

esta envergadura.

La comisión vecinal que se creó estaba dispuesta desde el

principio a que la Cabalgata recorriera todo el distrito,

siempre y cuando hubiera otras asociaciones o grupos de

vecinos que colaborasen en su organización. Así se lo

hicimos saber al resto de asociaciones vecinales de

Carabanchel, y ante la falta de respuesta, tuvimos que

limitar el recorrido a las calles de CarabanchelAlto.

Solicitamos permiso y colaboración al Ayuntamiento de

Madrid, que ni se dignó a responder el escrito presentado.

Ante esta situación, presentamos permiso ante la

Delegación del Gobierno de Madrid, que fue la que

coordinó con elAyuntamiento el dispositivo que permitió un

desarrollo normal de la Cabalgata por las calles del barrio.

Se editaron unos bonos que los vecinos compraron

masivamente, y se visitó a todos los pequeños

comerciantes, muchos de los cuales colaboraron también

con dinero o caramelos.

Los camiones fueron cedidos generosamente por

industriales de Carabanchel. Las carrozas fueron

engalanadas por diferentes asociaciones del barrio, en

colaboración con vecinas y vecinos que trabajaron de

manera entusiasta. Y el precioso cartel fue también fruto de

una colaboración desinteresada.

Las asociaciones que han hecho posible esta cabalgata

popular han sido las siguientes:

Asociación de Madres y Padres del Colegio Público

Antonio Machado

El Club deportivoAntonio Machado

Plan Comunitario de CarabanchelAlto

Asociación de Madres y Padres del ColegioAmorós

Asociación cultural Casa del Barrio de Carabanchel

Asociación de Mujeres de CarabanchelAlto

Asociación de Vecinos de CarabanchelAlto

Frente a los más de 90.000 euros que se gastaba otros

años la Junta Municipal (y que iría a la empresa

organizadora), el entusiasmo del pueblo ha demostrado

que con apenas 3.000 euros se puede organizar una

verdadera cabalgata, en la que lo principal ha sido la

participación de tantas personas.

La satisfacción ha sido tan grande, que ya no queremos

que el ayuntamiento vuelva a organizarla, pues no la

disfrutamos tanto como la de este año, a pesar del enorme

esfuerzo y trabajo que supone.

Os esperamos el año que viene.

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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CARTA QUE LEYERON AL FINAL DOS NIÑOS
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CÓMO SE ORGANIZÓ
LA CABALGATA POPULAR 2012

Queremos agradecer a los comerciantes del barrio y a

los vecinos que han colaborado, ya sea con donativos

o con su trabajo, en la realización de esta Cabalgata

Popular de Carabanchel; a todos muchas gracias.

Queridos reyes magos:

Las niñas y niños del barrio ya os hemos pedido nuestras

cosas, y por eso aquí sólo vamos a pediros algo más, pero

para todos.

En este año que comienza ahora, queremos:

- Que se acaben todas las guerras que existen

- Que se reparta la riqueza para que todos los niños del

mundo tengan una casa donde poder dormir, y comida para

todos los días del año

- Que nuestros padres y hermanos mayores encuentren

trabajo

- Que se construyan los colegios e institutos que

necesitamos para poder seguir estudiando y aprendiendo.

- Que se acuerden de los mayores y de los enfermos, y que

tengan buenas instalaciones y atención

- Que podamos vivir en un barrio y una ciudad alegre,

donde podamos jugar en la calle, y que el aire sea saludable

- Que el año que viene el Ayuntamiento nos ayude a

organizar esta cabalgata, aunque entre los padres y los

niños nos lo hemos pasado mejor que otros años.

Como sois magos, sabemos que podéis conseguir todo esto

que os pedimos. O por lo menos enseñadnos cómo lo

podemos conseguir entre todas y todos.

ESPERAMOS QUE VENGÁIS

DE NUEVO EL PRÓXIMO AÑO
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Nosotros estamos por el trabajo voluntario (de hecho

es lo que practicamos en esta asociación de vecinos

desde hace 39 años); pero nunca para desarrollar

trabajos que deben estar remunerados, con arreglo a

la profesionalidad de su función.

Si la alcaldesa quiere ser coherente con su propuesta,

quizás debería empezar a dar ejemplo y renunciar a su

sueldo y comisiones, y ejercer su trabajo político de

manera altruista y voluntaria como hacen muchas

personas que dedican su tiempo libre en el activismo

político y social.

Otro de sus proyectos, que no podemos compartir, es

el de volver a intentar organizar las olimpiadas. Como

no tenemos suficiente deuda, quieren aumentarla para

mayor beneficio de banqueros y empresarios. El mejor

destino que podrían tener estos recursos sería para

mejorar la ciudad, que tanta falta hace, como se

comenta en otro artículo de esta revista.

Como es conocido, las elecciones del pasado 20 de

Noviembre llevaron al PP al gobierno, al que se

incorporó, como Ministro de Justicia, Alberto Ruiz

Gallardón, dejando una ciudad arruinada por sus obras

desmesuradas, muchas de ellas inservibles para los

madrileños (Caja Mágica, Palacio Cibeles, etc).

Como se había rumoreado, le ha sustituido en el cargo

Ana Botella, cuyo único mérito en principio era el de ser

la esposa de un expresidente del gobierno.

Nadie, ni menos nosotros, vamos a discutir su derecho

a optar a este cargo, como cualquier otra persona; pero

su comienzo no ha podido ser más desafortunado.

No se le ha ocurrido otra cosa que solicitar que los

madrileños realicemos un trabajo voluntario para así

poder poner en funcionamiento los centros

municipales que la ruina municipal ha convertido en

proyectos o espacios vacíos.

CAMBIO EN LA ALCALDÍA DE MADRID

RESULTADOS ELECCIONES GENERALES EN CARABANCHEL

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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Organiza: Asociación de Vecinos de Carabanchel Alto
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en la
Pza. Emperatriz

Sábado 21 de Abril
a las 12:00 h
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C/ Parque Eugenia de Montijo, 42

FUERA DEL PLANO

Calle Eugenia de Montijo, 109

Ecozar S.A. Supermercado Maxcoop

Calle Eugenia de Montijo, 108

El As del Pollo - Comidas Preparadas

Calle Joaquin Turina, 19 y 21

Artes Graficas Cañada S.L.

Avd/ Carabanchel Alto, 10

J.Perfil Peluqueros

Avd/ Carabanchel Alto, 16

Club Deportivo Emperatriz

Calle Alfredo Aleix, 5

Mafesin Correduria Seguros S.L.

Calle Mercedes Rodriguez, 8

Ludoteca Traviesos

Calle Alzina, 1

Cristaleria Duo Cristal

Calle de la Piña, 15

AA.VV. Carabanchel Alto

Calle Alfredo Aleix, 36, puesto 13

Fruteria Hermanos Gutierrez

Calle Mercedes Rodriguez, 16

Garden Espejel

Green Can Clinica Veterinaria

Avd/ Carabanchel Alto, 62

AC Archicopy S.L. Fotocopias y Planos

Avd/ Carabanchel Alto, 3

Idimagen - La Nueva Fotografia

Calle Mercedes Rodriguez, 1

Herbolario - Clinica Félix

Avd/ Carabanchel Alto, 23

GF Gestión Integral de Fincas S.L.

Calle Jenara Gómez, 6

Nacex Servicio Exprés

Calle Piqueñas, 10

Churreria Hnos. Lopez
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Daremos una vuelta por el barrio y al finalizar se obsequiará con un refresco.
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7 FIESTA DE LA BICICLETA

DE CARABANCHEL ALTO

º a

·Domingo·27·MAYO·2012·-·11:30h·
Salida y Final: Avd/ de la Peseta ( junto al Pinar de San José )
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C. D. EMPERATRIZ
A C T I V I D A D E S

KÁRATE (Infantil y

Adultos)

AEROBIC (Infantil y

Adultos)

CULTURISMO - PESAS

FITNES

PREPARACIÓN FÍSICA

FULL CONTACT

KICK BOXING

AQUAGIM

AQUAEROBIC

PISCINA CLIMATIZADA

CURSILLOS DE NATACIÓN

NATACIÓN LIBRE

MATRONATACIÓN

CURSOS DE BUCEO

CURSILLOS DE VERANO

SAUNA GRATIS PARA SOCIOS

Abierto todo el año

Avda. de Carabanchel Alto, 16 - Telfs. 91 508 11 57 - 91 508 55 59

SEGUROS GENERALES

28044 MADRID

● AUTOMOVILES
● HOGAR
● COMERCIOS

● CONSULTAS

● VACUNACIONES

● CIRUGÍA

● ANÁLISIS

● RAYOS X

● PELUQUERIA

● BAÑOS

● ALIMENTACIÓN

● ACCESORIOS

● VISITAS A DOMICILIO

Parque Eugenia de Montijo, 42

Tlf. 91 466 29 96 - 91 525 16 94
28047 MADRID

CLINICACLINICACLINICACLINICACLINICA

VETERINARIAVETERINARIAVETERINARIAVETERINARIAVETERINARIA

KENPO

● VIDA
● PENSIONES
● ETC.

● SALUD
● ACCIDENTES
● COMUNIDADES
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Una vez trascurridos los dos meses, si no han contestado o

no te satisface la respuesta, puedes interponer reclamación

ante el

salvo si se trata de Fondos de Inversión, Valores o

cualquier producto financiero de ahorros que tengas

comprometido el valor principal, en cuyo caso deberá

dirigirse a la

. Si se trata de seguros y fondo de pensiones,

deberás acudir a la

en todos los casos, se

deberán aportar todos los documentos/contratos, a los que

nos referíamos al principio, y que aportamos al servicio de

atención al cliente, así como la contestación recibida, para

su valoración en estos organismos.

Estos organismos, deberán contestar en un plazo de cuatro

meses, también debemos saber, que esta contestación (de

cualquiera de estos organismos) no es vinculante para la

entidad bancaria, por lo que nos pueden dar la razón, o a la

propia entidad bancaria.

Llegados a este punto, si llega una reclamación, no harán

caso, pero si son muchas, supongo que se hablará de ello,

antes o después, al menos debemos advertir a estos

organismos, que los ciudadanos, ya no somos tan tontos y

sabemos reclamar.

Una vez agotados estos pasos, nos queda la

, todo ello, deberá se analizado en

cada caso, en función de la cantidad de dinero que nos

hayan atrapado, y la situación personal en la que cada uno

se encuentre.

Debemos revisar nuestras cuentas, para ver que nos

cobran por las gestiones, negociar las comisiones, tanto

por transferencias, cheques, etc., en una palabra, conocer

un poco más como funcionan los bancos y que nos cobran

por hacer negocio con nuestro dinero, por otra parte,

debemos tener en cuenta, que nos ofrecen por tener la

nómina o pensión de jubilación en su entidad, todo es

negociable. ¡Atentos!

Amparo Golderos

Banco de España:

Servicio de Reclamaciones del Banco de España
(BE),

Comisión Nacional del Mercado de Valores
(CNMV)

Dirección General de Seguros y
Fondos de Pensiones (DGSFP),

reclamación judicial

Más riesgos para el pequeño ahorrador:

-

-

-

-

-

-

-

Los ahorradores famil iares que suscribieron

participaciones preferentes, colocadas con engaños y

chanchullos, haciéndoles creer que estaban contratando un

depósito a plazo fijo, se han encontrado con un problema, ya

que algunas entidades pretender ampliar su capital,

canjeando las participaciones preferentes por acciones,

ampliando los plazos para el rescate de sus ahorros.

Todo esto ha sido denunciado por las familias en la

Asociación de Usuarios de Bancos y Cajas de Ahorros

(ADICAE), que han salido a la calle , a denunciar y exigir, el

final del corralito. Algunas entidades financieras, han

sustituido los fondos preferente, por pagarés, acciones, etc.

Los bancos y cajas de ahorro, ya no son aquellos a los que

confiabas tus ahorros, al conocer desde siempre al Director o

comercial, creías que te estaban vendiendo lo mejor para ti,

ahora en tiempo de crisis (creo que siempre ha sido igual)

solo nos venden aquellos productos que les son más

rentables, para obtener más liquidez, que es de lo que están

escasos y aumentar su cuenta de resultados. Con nuestros

ahorros familiares, estamos en una situación penosa, a la

hora de decidir sobre en que invertir los pequeños ahorros.

La desconfianza va en aumento, pero ante tanto abuso, no

nos queda más que defendernos, consultar, asesorarnos y

después contratar lo menos malo, cuando hacemos un

fondo, sea de pensiones, jubilación o cualquier otro producto,

(como ahora lo llaman) leamos el contrato, si algo/todo, no

entendemos, consultar, asesorarnos antes de firmas nada.

No debemos engañarnos, todos Estos abusos, están

amparados por los gobiernos de turno. ¿Para cuándo, una

mayor protección para los consumidores, ante tanto buitre?

No tenemos protección, ni del Banco de España (BE) ni de

la Comisión del Mercado de Valores, (CNMV) por lo que

tendremos que acudir a informarnos a las Organizaciones de

Consumidores, amigos con conocimientos etc,.

Atentos a la reforma fiscal, y a los ingresos/prestamos que

el gobierno va a hacer de nuevo, a los bancos y cajas, para

que tengan liquidez, para a su vez, poder dar prestamos y

seguir siendo los mismos, los que estemos cogidos por el

cuello.

Ahora veremos como reclamar.

Como y a quién debemos reclamar:

Servicio de Atención al Cliente

Paso a paso de cómo debemos reclamar, y a que organismo

debemos dirigir nuestras quejas/reclamaciones y que plazos

tenemos para ello.

Reclamar contra el , del

banco, caja o agencia de valores, a la que nos dirigimos,

poniendo por escrito nuestra reclamación y una copia del

contrato a la que se refiere la reclamación, poner todos los

datos personales y de las personas que figuran en ése

contrato, detallando todos los hechos que consideras

importantes, mandar esta reclamación por correo certificado

y con acuse de recibo, los datos a donde debemos dirigirlo,

no los tienen que dar en el banco o caja, una vez enviada,

tienen dos meses para contestarnos.

1º
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Sobre ella contruyó su relato la alcaldía de San Fernando de

Henares en el acto organizado recientemente por la

Plataforma en el Ateneo de Madrid. La asistencia permitió

recoger algunas de las reflexiones que trasladamos para

una valoración común. No contempla como un hecho

aislado la privatización del Canal de Isabel II. Obedeceria a

un programa de fondo del Partido Popular que pretendería

un cambio radical del sistema. En los orígenes de la ley

privatizadora no fué posible un frente común contraro a su

aprobación. Las ILM se contemplan como procesos

dilatorios, de obstrucción y por ello útiles en cuanto retrasan

la entrada en vigor de la ley que lesiona los intereses de la

ciudadania. Maneja el concepto de “

”. Si las ILM hacen posible un segundo debate

de la ley privatizadora del agua, la composición politica de la

Asamblea de Madrid, con una mayoria del PP, anula toda

posibilidad de cambio. Reconoce, no obstante, la necesidad

de presiones institucionales. Dos factores harían posible

una modificación de las politicas privatizadoras del agua,

que la izquierda retomara el poder político en las

instituciones y que fuera posible un referendum que

acompañado de una publicidad favorable al agua pública,

sería con toda seguridad aprobado por la mayoría de la

población.

1ª

2ª

3ª

4ª debilidad
institucional

5ª

BREVES
ASESORÍA LABORAL EN CARABANCHEL

CASA DEL BARRIO DE CARABANCHEL

OCUPAN UN ANTIGUO ECONOMATO EN CARABACHEL

Continua funcionando la Asesoría Laboral que se puso en marcha

en mayo de 2011 al servicio de las trabajadoras y trabajadores del

distrito de Carabanchel. Está organizada por la Asamblea de

Trabajadores de Carabanchel, que aporta el grupo de asesores

voluntarios para la orientar a las personas interesadas en temas

relacionados con contratos de trabajo, despidos, nóminas,

conflictos y reclamaciones, y en particular en el ámbito de las

empleadas de hogar, facilitando contacto con los abogados en caso

de ser necesario. Además se fomenta el encuentro y relación de

trabajadores y desempleados, para una mejor defensa de sus

intereses ante los recortes en los derechos laborales que se están

produciendo. Recientemente organizaron una charla informativa

sobre los cambios que se han producido en el régimen especial del

trabajo doméstico, charla que posiblemente se repita en los

próximos meses. Aunque este servicio es gratuito, se fomenta la

colaboración para cubrir los gastos que ocasiona. Funciona todos

los martes no festivos, de 19 a 21h, en la Casa del Barrio de

Carabanchel, sita en la Av. de Carabanchel Alto 64. Más info:

Este centro cultural autogestionado por los socios y colectivos

asociados, que se encuentra en laAv. de CarabanchelAlto 64, sigue

su andadura con numerosas actividades y talleres.

La programación la puedes consultar en el propio local y en la

siguiente web:

El edificio de un antiguo economato ubicado en la calle del Ánade

de Carabanchel Bajo ha sido ocupado recientemente, e inaugurado

con el nombre de EKO. En dicho edificio se desarrollan diversas

actividades y es lugar de reunión de algunas comisiones de la

asamblea popular de Carabanchel del 15-M

http://atraka.blogspot.com/

http://www.casadelbarriocarabanchel.es/

ACTO INFORMATIVO SOBRE
LOS ABUSOS BANCARIOS

GRUPO DE CONSUMO DE PRODUCTOS ECOLÓGICOS

El jueves 9 de febrero tuvo lugar en la Casa de Cultura Federico

García Lorca un interesante acto titulado “Cómo defendernos de los

abusos bancarios”, con la intervención de una representante de

CECU-Madrid. Temas como las estafas en depósitos bancarios,

hipotecas, desahucios, comisiones, etc. fueron tratados en la charla

y el animado coloquio.

En un articulo de este boletín se desarrollan estos temas.

Continúa funcionando en el barrio un grupo de vecinos que se

organizan para recibir semanalmente productos alimenticios sin

aditivos negativos para la salud. El grupo está abierto a la

incorporación de nuevas personas interesadas, que deberán

ponerse en contacto en la dirección de correo electrónico:

?. ¿

majogallego@terra.es.

DESAPARICION DE BOLARDOS, REJILLAS, ETC.

Desde hace algún tiempo, están desapareciendo los bolardos,

rejillas de alcantarillado y barandillas de hierro, que protegen las

aceras para que no ocupen los vehículos el espacio de los

peatones. Se desconoce quién o quiénes son los desaprensivos

que emplean este medio para ganarse la vida, pero sí sabemos

quiénes son los responsables de que esto no ocurra, o por lo

menos que se reponga lo sustraído y que el servicio de

mantenimiento funcione también en los barrios periféricos como

en los del centro de la Capital ¿Dónde están esas contratas que

el Ayuntamiento paga para el mantenimiento del mobiliario

urbano Acaso vuelcan todo su esfuerzo y presupuesto en

las zonas nobles?

Los impuestos los pagamos tod@s.
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CONTRA LA PRIVATIZACION DEL AGUA: INICIATIVAS LEGISLATIVAS MUNICIPALES (ILM)
Si las manifestaciones, recogida de firmas y su entrega, y la

consulta social son instrumentos de lucha necesarios contra

la privatización del Canal de Isabel II, no lo son menos los

ayuntamientos, configurados por la representación

ciudadana. Es así, por cuanto la Plataforma contra la

Privatización del Canal de Isabel II que el Estatuto

de Autonomía de la Comunidad de Madrid ampara la

posibil idad de plantear modificaciones legales

precisamente desde los ayuntamientos para ser debatidas y

votadas en laAsamblea de la Comunidad de Madrid.

Desde ese momento, la Plataforma impulsa las llamadas

Iniciativas Legislativas Municipales (ILM) en cuantos

municipios fuere posible y en cuantos plenos se haga

factible la derogación de parte del articulado de la Ley

3/2008 que falicitó, abrió las puertas de la privatización del

Canal de Isabel II. La suma de estas peticiones de

derogación de la ley privatizadora del agua se entregarán en

la Mesa de la Comunidad de Madrid, órgano competente

para su tramitación y decisión de fecha para la celebración

de un .

Por segunda vez será debatida la ley privatizadora. Sobra

decir que en la medida que más ayuntamientos se sumen a

la ILM mayor será su éxito. Se ha pretendido explicar la

importancia de la ILM.

advierte

pleno extraordinario
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¿LA CIUDAD DEL JUEGO EN MADRID?

Desde hace algunas semanas los medios de comunicación nos

cuentan de las gestiones que la Comunidad de Madrid está haciendo

para que un inversor extranjero construya una especie de “Las

Vegas” en Madrid. Se especula incluso si podría ubicarse en terrenos

tan cercanos a nuestro barrio como Leganés o Alcorcón. Se habla de

una inversión multimillonaria, y de la posible creación de cientos de

miles de empleos.

De lo que se habla menos es de las condiciones que pretende el

empresario inversor, entre las que se incluye infraestructuras y líneas

de transporte con cargo a los presupuestos públicos, legislación

especial en materia laboral, sanitaria y fiscal, de modo que puedan

contratar con condiciones semi-esclavistas, se autorice fumar y se

permita el blanqueo de capitales. O sea, todo un ejemplo de legalidad

y transparencia, en unos momentos que el estado recorta sus gastos

por falta de ingresos, pretenden instalar un paraíso fiscal en medio de

nuestro territorio. Al final ¿crearía riqueza para nuestro país? Lo

dudamos mucho, pues todo apunta a que se convertiría en una isla

impune a toda la legislación vigente, donde los visitantes podrían

hacer lo que quisieran.

Con este proyecto posiblemente permanecería indefinidamente el

aeropuerto de Cuatro Vientos, cuyos vuelos se incrementarían por

los jet privados y de lujo que vendrían de todo el mundo, lo que

aumentaría las molestias y peligros para los vecinos del barrio.

No se puede pretender crear empleo a cualquier precio, al precio de

la dignidad de la persona. Y sin olvidar de cuál va a ser la actividad

que se promueve, cual es promover el juego y la ludopatía entre la

población, una de las dependencias más graves para la persona y su

entorno familiar, a lo que sin duda acompañará la prostitución que

rodea este tipo de centros de corrupción. ¿Es este el empleo que

pretenden crear? Hay muchas otras actividades ilícitas

LA BIBLIOTECA REGIONAL DE CARABANCHEL ALTO
VUELVE A CERRAR LAS PUERTAS LOS FINES DE SEMANA

Poco ha durado la alegría a los aficionados a la lectura y otros

medios audiovisuales. En el número anterior informábamos de

que por fin se había procedido a la apertura de la biblioteca

regional Luis Rosales los fines de semana, pero esto sólo ha

durado hasta el 31 de diciembre. De nuevo nos encontramos con

que la biblioteca sólo abre de lunes a viernes, incumpliendo las

promesas reiteradas de que estaría abierta todos los días de la

semana. Con esta suspensión se han visto afectados, no sólo los

usuarios de la biblioteca, sino también los trabajadores que

hacían este turno, engordando con ello las filas del desempleo.

Desde aquí exigimos, una vez más, que cumplan con lo

prometido cuando se anunció la construcción de la biblioteca, ya

que los fines de semana es cuando muchas personas, en

particular estudiantes y trabajadores, tienen más facilidad para

acceder a sus instalaciones.

Tras la reunión celebrada el pasado 24 de octubre con la Junta

Municipal de Latina para la construcción de un bike park junto al

polideportivo de las Cruces, se han producido cambios en dicha

Junta a consecuencia del cambio de equipo municipal. Esto ha

ocasionado que se hayan retrasado las gestiones

correspondientes, y estamos a la espera de que el nuevo equipo

de la Junta nos dé una respuesta sobre el tema, que esperemos

sea positiva. Por nuestra parte no dejaremos de insistir.

PENDIENTES DE LA RESPUESTA DE JUNTA
MUNICIPAL DE LATINA PARA LA CONSTRUCCION

DE UN BIKE PARK EN EL BARRIO

o

degradantes que también generan mucha riqueza y empleo en el

mundo, pero ¿es eso lo que queremos? Nosotros NO.
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NOTICIAS DE LA EDUCACIÓN EN EL BARRIO

La comisión de educación que creamos en el barrio entre varias

AMPAs de colegios e institutos, junto con la Asociación de Vecinos,

se ha reunido recientemente con el Director de Área Territorial de

Centro de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid,

para tratar de las necesidades de plazas escolares y los

equipamientos y dotaciones en los centros.

Tenemos pendiente la construcción del colegio Maestro Padilla,

cuyas obras se han vuelto a licitar una vez que la Consejería decidió

anular el contrato con la anterior empresa constructora. Las familias

de ese colegio se manifestaron el 18 de diciembre pasado junto a

las obras paralizadas en la Av de la Peseta, y los padres fueron

recibidos a los pocos días por el Director General de

infraestructuras de la Consejería. Su terminación es esencial para

poder cubrir la demanda previsible de educación infantil del próximo

curso.

Otra obra pendiente de comenzar es la ampliación del IES

FranciscoAyala, licitada en octubre pero sin comenzar todavía. Con

estas obras los alumnos podrán continuar su escolarización en el

bachillerato.

También se trataron mejoras necesarias en los Colegios Públicos

Antonio Machado y Pinar de S. José.

Los recortes que la Consejería está aplicando en la educación

madrileña están afectando también a nuestro barrio, con retrasos

injustificados en obras que ocasionan muchos problemas todos los

años. Con la unión entre los centros y los vecinos conseguimos que,

al menos, las autoridades nos den información periódica de sus

gestiones, aunque vemos que, por desgracia, esto no es suficiente.

OLIMIPIADAS CON MENOS APOYO
POLITICO Y POPULAR

CHIMENEA ILEGAL

CENTRO PARA LA CAMPAÑA DE INVIERNO

El Ayuntamiento de Madrid se empeña en su cabezonada de

pretender que la ciudad sea la sede de los juegos olímpicos de

2020. Con la deuda multimillonaria y las carencias en

equipamientos y servicios, sobre todo en los barrios más

desfavorecidos, nos parece una irresponsabilidad este intento,

que ya está generando gastos superfluos.

En esta ocasión, la candidatura cuenta con menor apoyo, tanto

ciudadano como de los partidos políticos con representación

municipal, al mostrarse en contra IU y UPyD, y sólo estar

apoyado por PP y PSOE.

Hace tiempo desde estas páginas alertábamos de la posible

ilegalidad en la instalación de una chimenea en un taller de la

Calle Alfredo Aleix. Recientemente hemos recibido notificación

del Ayuntamiento de Madrid confirmando que la instalación no

tiene la preceptiva licencia, por lo que tiene que dejar de

funcionar en el menor plazo posible, para no perjudicar a los

vecinos afectados.

A finales del año pasado se produjo la apertura del centro

municipal para la campaña de invierno, en el que pernoctan

personas sin hogar, que vienen en autobús desde zonas

centrales de la ciudad, a las que se les lleva de nuevo tras pasar

la noche.

La Asociación de Vecinos está haciendo un seguimiento de este

tema, como del centro de acogida abierto con anterioridad, para

asegurar que su funcionamiento sea el adecuado, tanto para los

usuarios del centro, como para los vecinos del barrio.
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